

Bukit Monjet Sembalun



Kawasan Lombok

Kabupaten Lombok Timur, Nusa Tenggara Barat

Spot tangan raksasa menjadi spot andalan untuk menarik perhatian para anak muda yang doyan bermain instagram. Di sosmed sendiri, saat ini bukit monjet lombok mulai viral. Spot tangan raksasa memang bukan kali pertama dijumpai di Lokasi bukit monjet sembalun. Spot ini kali pertama diperkenalkan oleh Hutan Pinus Pengger di Dlingo Bantul, Yogyakarta. Karena memang bentuknya yang cukup unik dan instagenik, banyak wisata di beberapa daerah yang mengadopsi spot tangan raksasa ini. Selain di bukit monjet, juga ditemukan di Coban Putri Batu. Para pengunjung bisa berfoto diatas spot tersebut dan seolah sedang berada di genggam Raksasa. Meskipun terkesan meniru dengan pinus pengger, namun rasanya bukit monjet jangan sampai terlewatkan terutama bagi kamu yang tinggal di daerah Lombok. Sebab, selain bisa berfoto ala wisata Bantul Jogja, lanskap yang ditawarkan sembalun cukup memukau mata. Jika di hutan pinus pengger, menawarkan view perbukitan hijau lain halnya dengan bukit monjet sembalun ini. Hamparan persawahan yang tersusun rapi dengan perbukitan yang mengapitnya, akan menjadi latar belakang fotomu. Persawahan yang berbentuk kotak kotak terlihat seperti karpet raksasa. Dengan kondisi demikian, tentu view terbaik dari bukit monjet ini adalah saat musim tanam padi. Selain spot tangan raksasa, ada juga spot jalan berujung dan spot sayap kupu kupu. Lokasi Bukit Monjet Sembalun Lokasi Bukit monjet ini tepatnya terletak di jalan wisata gunung rinjadi, Desa Sembalun Bumbung, Kecamatan Sembalun, Lombok Timur, NTB. Sembalun bumbung sendiri adalah jalur pendakian bukit nangi. Jadi kalau kamu mau trekking ke bukit nangi, sempatkan dulu mampir di bukit monjet ini. Tempat wisata di sembalun ini berada di ketinggian 1150 mdpl. Hal ini membuat udara disini begitu sejuk. Nah bagi yang mau hunting foto disini, harga tiket masuk bukit monjet ini sangat terjangkau yakni hanya Rp 5 ribu/orang. Rute Menuju Bukit Monjet Sembalun Untuk menuju ke lokasi tak sulit untuk menemukan lokasi bukit monjet, mengingat sembalun merupakan pos pendakian Gunung Rinjani. Tentunya jika dari kota mataram sudah ada banyak petunjuk jalan Menuju kawasan Sembalun. Butuh sekitar 4 jam perjalanan dari mataram menuju sembalun dengan jalan yang berkelok dan pemandangan alam hijau. Selanjutnya dari area parkir bukit monjet, dilanjutkan dengan trekking untuk menuju bukit monjet selama 15 hingga 20 menit.

Sumber : <https://jalanwisata.id/bukit-monjet-sembalun-lombok-spot-tangan-raksasa/>

Koordinat: [-8.3801156, 116.54792850000001](#)